



mmm

Martes, 03 de diciembre de 2019

Metro Cali lamenta y rechaza actos vandálicos que atentan contra los usuarios y el sistema masivo

BOLETÍN DE PRENSA Nº 159

Metro Cali lamenta el acto vandálico ocurrido ayer sobre las 10:00 de la noche en la Carrera 5 con Calle 21 del barrio San Nicolás, donde arrojan un ladrillo contra un bus del MIO que cubría la ruta P40B, lesionando en su cabeza a una de nuestras usuarias, quien recibió la solidaridad de los demás pasajeros y atención prioritaria por paramédicos que llegaron al sitio en ambulancia tras el aviso dado por la entidad.

Desde Metro Cali rechazamos cada uno de los actos vandálicos en contra del MIO, que no solo ponen en riesgo la vida y la integridad de pasajeros y conductores, sino que causan daños a los buses y estaciones, los cuales afectan la normal prestación del servicio a los usuarios y generan cuantiosas pérdidas para la ciudad.

Las autoridades competentes están al tanto de la situación y adelantan las investigaciones del caso para dar con los autores de este hecho y de otros similares que se han cometido en contra del sistema masivo. Actos vandálicos que al 30 de noviembre de este año llegan a la cifra de 1.519 buses atacados.

Pedimos a nuestros usuarios y a la ciudadanía en general, que tengan conocimiento sobre los posibles autores de actos de vandalismo como el de ayer, brindar información oportunamente a las autoridades para ayudar a los investigadores.

Síganos en nuestras redes sociales:

Facebook: https://www.facebook.com/MetrocaliMIO

Twitter: https://twitter.com/METROCALI

Canal YouTube: https://www.youtube.com/user/MetroCali Instagram: https://www.instagram.com/metrocali_mio/













BOLETÍN DE PRENSA



Canal de WhatsApp InfoMIO 3113086000









